

## contra el crimen de la guerra por la paz y la vida\*

La guerra asesina niños, mujeres, varones y ancianos; envenena el aire, el agua y la tierra; destruye la naturaleza, destroza los legados de la historia.

Las bombas derrumban edificios, pulverizan los frutos del trabajo, instalan el imperio del terror, abren heridas profundas e incurables, siembran odios e imponen el poder. Ese poder insaciable del gran capital concentrado que persigue el lucro a cualquier precio, que con tal de obtener sus fines recurre a los medios más brutales y aberrantes: si necesita petróleo, mata.

### **Nosotros queremos la paz.**

El país más poderoso del planeta invade Irak, para apoderarse de las reservas petrolíferas y cambiar el mapa del mundo en beneficio propio. Arroja misiles y ocupa territorio, con el argumento de salvar la democracia y los valores de occidente. Utiliza la manipulación informativa para obtener consenso. Con inocultable hipocresía, invierte fortunas gigantescas en la muerte invocando mandatos divinos y principios humanistas.

### **Vencereis pero no convencereis.**

### **Nosotros queremos la verdad y la justicia.**

La invasión al suelo iraquí contra la opinión mayoritaria y creciente de los pueblos, soslayando la voluntad de las Naciones Unidas, ignorando las exhortaciones del Papa, la condena de innumerables líderes religiosos, intelectuales y organizaciones de la sociedad civil – inclusive de los EE.UU – denotan la voracidad de un sistema imperial, cuya peligrosidad y proyección en el tiempo trascienden la persona del presidente norteamericano y su elenco de colaboradores.

---

(\*) Declaración del IMFC con motivo de la invasión de EEUU a Irak.  
Buenos Aires, 26 de marzo de 2003

---

Esta demostración de insensibilidad y barbarie no es el fruto de un pensamiento trasnochado, ni de la confabulación de una camarilla gobernante. Es la expresión más cruda de un modelo intrínsecamente inhumano y perverso, que hoy despliega su parafernalia militar en el Medio Oriente, pero mañana puede hacerlo en cualquier lugar del mundo donde estén en juego sus negocios, sus ganancias y privilegios.

Hay que poner fin al crimen de la guerra. Multiplicar el clamor de los pueblos por la paz. Resistir a la prepotencia de la fuerza. Cambiar al mundo para salvarlo.

**Nosotros trabajamos y luchamos por la vida!**

*Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos*